

Pressemitteilung Nr. 17 vom 20. Mai 2014

Weichen werden gestellt – in Pullach und Europa

Ereignisreiche Wochen liegen hinter Pullachs unabhängiger Wählervereinigung.

Am 6. Mai fand die erste Sitzung des neuen Gemeinderats statt. Die Besetzung der Ausschüsse und Referate des Gemeinderats wurde auf die Sitzung am 20. Mai 2014 vertagt (Ergebnisse finden Sie unter [www.wir-in-pullach.de/Aus den Gremien](http://www.wir-in-pullach.de/Aus%20den%20Gremien)).

Fest steht die Wahl von Reinhard Vennekold zum Fraktionssprecher der WIP und – worüber wir uns sehr freuen – die Wahl von Cornelia Zechmeister zur 2. Bürgermeisterin Pullachs.

Ebenfalls neu gewählt wurde der Vorstand der WIP im Rahmen der ersten ordentlichen Mitgliederversammlung am 14. Mai 2014 in der Gaststätte Brückenwirt.

Nach der Annahme der dafür notwendigen Satzungsänderung wurde der Vorstand in erweiterter Form gewählt. Ziel war, die Gemeinderäte von der Vorstandsarbeit zu entlasten und die Vorstandsarbeit auf eine möglichst breite Mitgliederbasis zu stellen.

Die geheime Wahl brachte folgendes Ergebnis:

1. Vorsitzender: Reinhard Vennekold (wie bisher)
 1. stellvertretende Vorsitzende: Christine Salfer (wie bisher)
 2. stellvertretende Vorsitzende: Beate von Bergwelt (bisher Schatzmeisterin)
- Schriftführerin: Simone Voit (neu)
Schatzmeister: Herbert Gmeinwieser (neu)
Beisitzer: Stefan Danner, Karl-Heinz Müller, Cornelia Zechmeister (alle neu)

Damit ist die WIP im Verein und im Gemeinderat sehr gut besetzt und stellt als neue Gruppierung 5 von 20 Gemeinderäten und die 2. Bürgermeisterin – eine hervorragende Ausgangssituation und eine große Verantwortung, der wir uns mit dem nötigen Respekt und ganzer Tatkraft stellen.

Und noch ein Wort zur Europawahl am Sonntag, den 25. Mai 2014: Lassen Sie nicht nur die anderen über die Zukunft Europas entscheiden! Bitte gehen Sie zur Wahl: Sie haben eine Stimme (es ist diesmal tatsächlich nur ein einziges Kreuz zu machen).

Die WIP als kommunalpolitische Vereinigung tut das Ihre: Etwa ein Dutzend WIP-Mitglieder ist ehrenamtlich als Wahlhelfer im Einsatz. Denn Demokratie braucht Demokraten – da sind wir alle gefragt.

Christine Salfer
Stellv. Vorsitzende der WIP
www.wir-in-pullach.de
www.facebook.com/wirinpullach

